

Beschreibung DE/EN

OROFAN® Lippenbalsam

für samtweiche Lippen

OROFAN® Lippenbalsam ist für die tägliche Lippenpflege geeignet. Er enthält vier Biopolymere, die eine lange natürliche Verweildauer als Schutzschicht vor Umwelteinflüssen gewährleisten. Er beugt deshalb Irritationen der Lippen bei Austrocknung, Belastung und Erkältung vor. Der Balsam enthält keine Konservierungsstoffe, keinen Alkohol und keine künstlichen Geschmacks- oder Geruchsstoffe.

Entwickelt und auf Wirksamkeit wissenschaftlich klinisch getestet am ORMED Institut für Orale Medizin an der Universität Witten/Herdecke

Für die Anwendung bei sensibler Haut und bei Kleinkindern sowie älteren Menschen gut geeignet.

Anwendungsempfehlungen:

- Zur Pflege spröder Lippen und bei Witterungsunbilden (z. B. Sonne, Frost)
- Bei Schleimhautirritation (z. B. Herpes und Apften)
- Lindert Erkältungen und allergische Reaktionen
- Vor längeren Zahnbehandlungen empfehlenswert

Anwendung:

Tragen Sie bei Bedarf **OROFAN®** Lippenbalsam direkt auf die Lippen auf und wiederholen Sie die Anwendung ein- bis zweimal täglich. Durch die natürlichen Biopolymere legt sich ein schützender Film auf die Lippen, der Umwelteinflüsse, trockene Lippen, Rhagaden (Mundwinkleinrisse) und Borken mit Lippenschmerzen vermeiden hilft. Deswegen ist **OROFAN®** Lippenbalsam auch für die Anwendung als Schleimhautschutz bei professioneller Beanspruchung oder vor längeren Zahnbehandlungen ideal.

Inhaltsstoffe/Ingredients (INCI): Aqua, Xylitol, Glycerin, Aloe Barbadensis Leaf Juice, Hydroxyethylcellulose, Chitosan, Propylene Glycol, Lactic Acid, Panthenol, Parfum, PEG-40 Hydrogenated Castor Oil, Sodium Hydroxide, Sodium Benzoate, Potassium Sorbate, Chamomilla Recutita (Matricaria) Flower Extract, O-Cymen-5-ol, Citric Acid, Geraniol, Citral, Citronellol, Limonene, Linalool

OROFAN® Lip Balm
for silky-soft lips

OROFAN® Lip Balm is suitable for daily lip care. It contains four biopolymers that ensure a long natural retention time as protective layer against environmental influences. For this reason, it prevents lip irritation caused by dried up lips, strain and colds. Since the balm contains no preservatives, no alcohol and no artificial flavorings or aromas.

Developed and scientifically clinically tested for efficacy at the ORMED Institute for Oral Medicine Institute at the University of Witten/Herdecke

For use on sensitive skin for toddlers as well as older persons.

Recommendations for use:

- In case of chapped lips
- In case of herpes
- Before longer dental treatments
- In case of allergic reactions
- In case of colds

Application:

When needed, apply **OROFAN®** Lip Balm directly on the lips and repeat the application once to twice a day. As a result of the natural biopolymers, the protective film applied to the lips helps to prevent environmental influences, dry lips, rhagades (mouth angle fissures) and painful lip crusts. Therefore, **OROFAN®** lip balm is also ideal for use in professional strain or before longer dental treatments.

Ingredients (INCI): water, xylitol, glycerin, Aloe barbadensis leaf juice, hydroxyethyl cellulose, chitosan, propylene glycol, lactic acid, panthenol, perfume, PEG-40 hydrogenated castor oil, sodium hydroxide, sodium benzoate, potassium sorbate, Chamomilla recutita (matricaria) flower extract, o-cymen-5-ol, citric acid, geraniol, citral, citronellol, limonene, linalool